

Protokoll der 18. Hauptversammlung Verein Biedermeier-Fest Heiden 27. März 2013

a. Begrüssung

Der Präsident Alexander Rohner begrüsst die Vereinsmitglieder zur 18. Hauptversammlung.

Stellvertretend für die diversen eingegangenen Entschuldigungen erwähnt der Präsident namentlich unser Ehrenmitglied Christian Schlumpf.

Der Präsident erläutert die Traktandenliste, welche in der Einladung vom 4. März 2013 aufgeführt ist.

Zur Konstituierung der heutigen Hauptversammlung hält der Präsident fest:

- das Protokoll wird von Chris Nowak verfasst.
- Der Versand der Einladung erfolgte 2 Wochen vor der Hauptversammlung inkl. Traktandenliste, Vereins-Rechnung 2012 und Mitgliederrechnung 2013.
- Anwesend sind: 24 Mitglieder, Absolutes Mehr: 13.
- dem Vorstand wurde von Seiten der Vereins-Mitglieder keine Anträge für die heutige Hauptversammlung gestellt.
- Es gibt keine Einwände zur vorliegenden Traktandenliste.

b. Wahl der StimmenzählerInnen

Der Vorschlag des Präsidenten: Barbara Lips und Albi Bolt zu wählen:
Wird einstimmig angenommen.

c. Bericht des Präsidenten

Im Vereinsjahr 2012 nahmen wir an verschiedenen Anlässen teil. Werner Meier als Medienchef war immer dabei. Er verfasste die Berichte, die dann in den verschiedenen Zeitungen erschienen sind.

- Am 6. Mai nahm eine Delegation an der Vernissage der Ausstellung „Biedermeiermalerei auf dem Lande“ im Historischen Museum Heiden teil. Der Verein beteiligte sich mit CHF 1'000.00 an diesem Anlass, indem es Bücher in diesem Wert kaufte.
- Am 10. Juni waren wir Gäste an der Gewerbeschau von Thal/Staad in Altenrhein.
- Am 24. Juni waren wir Gäste an der 11. Bischofszeller Rosen- und Kulturwoche und konnten mit unserem Auftritt das Biedermeier-Dorf Heiden vorstellen.
- Am 2. September mussten wir wegen schlechtem und kaltem Wetter das Biedermeier-Café kurzfristig absagen.
- Beim Freihof wurde eine neue Gedenktafel für Albert von Graefe montiert. Der Verein beteiligte sich an den Kosten mit CHF 1'000.00, aus dem Häuserbeschriftungs-Fonds.
- Der Vorstand tagte im 2012 an 7 Sitzungen und das OK 2014 zur Startsitzen vom 6. Biedermeier-Fest Heiden.
- Alex Rohner dankt den Vorstandsmitgliedern für die Zusammenarbeit.

Evelin Kobelt übernimmt die Abnahme des Jahresberichts, welcher mit viel Applaus angenommen wird.

Jahresprogramm 2013

- 25. August: Zukünftig werden wir in den Jahren, in welchen keine Biedermeier-Fest ist, einen Biedermeier-Tag durchführen. Die Biedermeier –Tage werden sich Themen wie Literatur, Malerei, Möbel, Bekleidung etc. widmen. Am 1. Biedermeier-Tag, steht das Thema „Essen und Trinken zur Biedermeierzeit“ im Mittelpunkt.
- Als Botschafter von Heiden sind Delegationen an der DV CVP Schweiz, DV Gastro Suisse, Parlamentarier Fussballturnier in Heiden vorgesehen.
- 30. Juni Teilnahme an der Jubiläumsfeier vom Deutschen Roten Kreuz in Mochenwangen (D).
- 7. September allenfalls Torkelfest in Berneck.

OK 2014

- Rolf Breu, Unterhaltung
- Stephan Schmocker, Verkehr und Sicherheit
- Heiri Heller, Bauten
- Evelyne Känzig, Umzug
- Marcel Keller, Finanzen
- Werner Meier, Kommunikation
- Beat Schrag, Festwirtschaft
- Marie-Louise Weder, Markt und Handwerk
- Alex Rohner, Präsidium

Eckwerte

- Markt, Handwerker, Umzug, Farbtupfer zur Biedermeier-Zeit, dies sollen wieder die Glanzlichter vom nächsten Fest sein.
- Reservation aller Plätze und Kursaal sind gemacht.
- Kirchplatz bzw. Dorfkern postautofrei, der Kirchplatz wird ins Festgelände integriert.
- Reitermusik informiert, Stradis Orchester reserviert.
- Ball am Freitag wieder als Vereinsanlass mit Gästen.
- Sponsoren und Vereine im Juni anschreiben.

d. Protokoll der letztjährigen Hauptversammlung

Das Protokoll wurde nicht versandt. Chris Nowak liest die wichtigsten Punkte vor.

Das Protokoll der 17. HV vom 28. März 2012 wird einstimmig angenommen und verdankt.

e. Jahresrechnung 2012 und Revisorenbericht

Der Präsident erläutert die Erfolgsrechnung des Vereins.

Erfolgsrechnung:

Der Verein weist bei einem Aufwand von CHF 5'321.68 und einem Ertrag von CHF 7'627.45 einen Verlust von CHF 2'305.77 aus.

Zu diesem Ergebnis sind folgende Punkte hervorzuheben:

- Mitgliederbeiträge: Es sind 218 Mitgliederbeiträge à CHF 25.00 einbezahlt worden.
- Spenden: CHF 490.00.

- Aufwand Vereinsaktivitäten: 1'260.00, Getränke und Verpflegung an den verschiedenen oben genannten Anlässen.
- Werbung: CHF 782.25.
- Abschreibungen: CHF 738.80, leichtere Vereins-Fahne.
- Rückstellungen Festbonus: CHF 1'308.00.
- Diverser Aufwand: CHF 1'000.00, 40 Bücher Biedermeiermalerei auf dem Land.

Bilanz

Der Präsident erläutert die Bilanzpositionen per 31.12.2012. Das Vermögen beträgt CHF 81'487.65.

Der Revisor Werner Kobler liest den Revisionsbericht.

Die Abstimmung über die Vereins-Rechnung 2012 und über die Entlastung des Vorstandes sowie der Kassierin Evelin Kobelt wird einstimmig angenommen.

f. Mitgliederbeiträge

Der Vorstand beantragt für das Jahr 2013 den Mitgliederbeitrag unverändert bei CHF 25.00 festzulegen.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

g. Statutenrevision

Es sind keine Änderungen vorgesehen.

h. Wahlen

Die Vorstandsmitglieder Eveline Kobelt, Werner Meier, Alexander Rohner und Chris Nowak stellen sich für ein weiteres Jahr zur Verfügung.

Und werden einstimmig wiedergewählt.

Auch Alex Rohner als Präsident wird für ein weiteres Jahr mit viel Applaus bestätigt.

Zur Wiederwahl als Revisoren stellen sich Walter Kobler und Reto Eugster.

Reto Eugster und Walter Kobler werden einstimmig gewählt.

i. Verschiedenes, Umfrage

2016 = 20 Jahre Biedermeier

Alex Rohner schliesst die 17. HV vom Verein Biedermeier-Fest Heiden!

Heiden, 27. März 2013
Chris Nowak